



Rechaza PRI que miembros del Frente Amplio estén rezagados

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, aseguró que de cara al 2024 en el Frente Amplio por México hay ruta y hay rumbo y, por eso, los ciudadanos tienen hoy una opción real, y esa opción es Xóchitl Gálvez.

Asimismo, rechazó que los partidos del frente estén rezagados. "Esto no ha comenzado. Estamos organizándonos. La precampaña comienza oficialmente el 20 de noviembre", dijo.

El priista argumentó que "estamos avanzando, estamos caminando contra un aparato de gobierno que no quiere dejar el poder" y aclaró que se están adecuando y fortaleciendo la estrategia. "Los partidos

políticos del Frente Amplio por México y una gran mayoría de los ciudadanos estamos organizando el trabajo en el territorio", dijo.

Además, sostuvo que tanto la responsable de la Construcción del Frente Amplio por México, como los partidos y las organizaciones de la sociedad civil que lo conforman mantienen una intensa actividad, en preparación de la contienda.

Mencionó que la semana que concluyó Xóchitl Gálvez estuvo en el Estado de México, en Puebla e Hidalgo, además de que sostuvo reuniones con cámaras y organizaciones. "Hoy, lo que se presenta es organizar bien el proyecto y la plataforma", afirmó.



Alejandro Moreno dice que se están organizando.